
 

 

 

 
Digitalisierungsausschuss 

An den Vorsitzenden  

 

 

 

Sehr geehrter Herr Vollmer   Bielefeld, den 09.02.2022 
 

 

Anfrage: 

 

Zur Sitzung des Digitalisierungsausschusses am 03.03.2022 stellen 

wir folgende Anfrage: 

 

Wie viele Aufrufe und Downloads fanden auf die personenbezogenen 

Daten der altstadt.raum-Umfrage statt, als diese öffentlich 

zugänglich waren? 

 

 

Zusatzfrage 1: 

Wie viele Personen sind von Datenleck rund um die altstadt.raum-

Umfrage betroffen gewesen? 

 

Zusatzfrage 2: 

Konnte die Fehlerquelle, die zu der Veröffentlichung geführt hat, 

bereits identifiziert werden und wie wird in Zukunft dafür gesorgt 

werden, dass so eine Situation nicht wieder auftritt? 

 

 

Erläuterung: 

Wie den Teilnehmenden bei der altstadt.raum-Umfrage am 09.02.2022 

mitgeteilt wurde, wurden im Zeitraum vom 01.02.2022 auf den 

02.02.2022 personenbezogene Daten, wie IP-Adressen und E-Mails 

ausversehen auf das Open-Data-Portal der Stadt hochgeladen. Wir 

hoffen, mit dieser Anfrage mehr über das Ausmaß des Datenlecks und 

die Fehlerquelle herauszufinden, die zum Leck geführt hat. 

 

 

Mit freundlichen Grüßen     

 

      

         

Tjark Nitsche         

  

 


